



Mitglieder der Familie Piendl und Ehrengäste eröffneten den Festzug zum Auftakt.

Fotos: Nicklas

# Auftakt nach Maß zum „Volksfest des Vorwaldes“

**TRADITION** Einzug mit den Vereinen bildete sehenswerten Auftakt zum Pfingstfest.

VON PETER NICKLAS

**HETZENBACH.** Die Böller der Schillertswiesener Hubertusschützen krachten und mischten sich mit der den Klängen der Zeller Feuerwehrkapelle und der Blaskapelle Sepp Pfeffer. Es war auch heuer wieder ein beeindruckender Einzug mit vielen Vereinen beim Hetzenbacher Pfingstfest.

Festleiter Thomas Piendl sprach von einem „beeindruckenden Bild“ und dankte allen, die dazu beigetragen hatten. Sein Gruß galt Brauereibesitzer Wolfgang Rasel mit seiner Frau und Disponent Georg Hauser sowie den anwesenden Vertretern aus Politik und Gesellschaft.

Bürgermeister Thomas Schwarzfischer betonte, die Familie Piendl habe wieder viel Arbeit und Mühe auf sich genommen, dieses Pfingstfest vorzubereiten und zu organisieren. Pfarrer Heidenreich lud zum Festgottesdienst am Pfingstmontag ein.



Ein langer Zug bewegte sich in Richtung Zell und wieder zurück mit dem Bierzelt als letztllichem Ziel.



Beim Bieranstich kam der Gerstensaft schon vor dem ersten Schlag. Beim Zweiten ging ein Krug zu Bruch, den Georg Hauser bereithielt.



Zahlreiche Vereine beteiligten sich am Einzug zum Pfingstfest aus dem Ort wie auch aus der Umgebung. Unter ihnen war auch der Leonhardiverein Hetzenbach, der auch für den Verkauf von Kaffee und Kuchen zuständig war und damit seine Kasse aufbesserte.